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17 АПРЕЛЯ ВСЕ, НАН ОДИН, ВЫЙДЕМ НА НОММУНИСТНЧЕСНИЙ СУББОТНИК!
Удмуртская АССР. Коллектив 

самого моло'дого предприятия 
республики — И ж евского  ав то 
мобильного завода  достойно не
сет трудовую вахту в честь 
XXIV съезда  КПСС. Автомоби
лестроители успешно осваиваю т 
главный конвейер.

В своих обязательствах  рабо
чие и специалисты за в о д а  обя
зались к знаменательной дате — 
дню открытия съезда ввести в 
эксплуатацию  производственные 
мощности цехов сварки, окраски 
и сборки на выпуск НО тысяч 
автомобилей в год.

На снимке: общин вид нового 
сборочного цеха И ж евского  авто 
завода .
Фото Е. Загуляева .

Ф отохроника ТАСС

ДЕВЯТАЯ, 
ГОД ПЕРВЫЙ
Н Е М Н О Г И М  Б О Л Е Е  полутора месяцев оста

лось до дня открытия , очередного XXIV 
съезда КПСС. В аж ное место в его работе 

займет обсуждение и принятие директив по д е 
вятому пятилетнему плану развития  народного 
хозяйства страны. Советские люди уж е  знают, 
что каж дый новый этап коммунистического 
строительства приносит первые, более грандиоз
ные планы, что каж ды й год повыш ается мощь 
нашей индустрии и сельскохозяйственного про
изводства.

И перед труж еникам и нашей стройки первый 
год девятой пятилетки ставит  задачи более 
объемные и более слож ные, чем те, что реш а
лись ангарскими строителями в предшествующие 
годы. Д остаточно ск азать ,  что объем строитель
но-монтажных работ возрастет  по сравнению с
1970 годом на 23 процента. Н а 15—20 тысяч 
квадратны х метров увеличивается план сдачи в 
эксплуатацию  ж и л ь я .  В год XXIV съезда  пар 
тии долж ны  войти в строй действующих 3 
школы, 4 детских учреждения, 2 пионерских 
лагеря (в том числе один—дл я  детей строите
лей) и другие объекты соцкультбыта.

Среди объектов промышленного назначения
1971 года основным является  комплекс по про
изводству синтетических моющих средств. Кро
ме того, на нефтехимическом комбинате ангар
ским строителям предстоит возвести цехи про
изводства дорож ного  битума, гидроочистки
сырья для  ксилолов, комплексы коксования
сырья, механической очистки, гидрокрекинг А ка
демии Н аук  С С С Р  и многое другое.

В 1971 году мы долж ны» закончить строи
тельство первой очереди электромеханического 
завода , котельную в Ново-Ленино, ввести новые 
мощности на заводе  химреактивов, вторую
очередь завода  металлоконструкций и целый ряд 
других объектов. П редстоит т а к ж е  выполнить 
значительный задел на объектах  переработки
нефти и производства этилена на неф теперераба
тывающем заводе.

Выполняя решения июльского (1970 года) 
Пленума Ц К  КПСС, коллектив ангарских строн- 
/елей  в 1971 году значительно  расш ирит  строи

тельство объектов сельскохозяйственного н азна
чения. В этом плане первостепенной задачей 
является ввод в эксплуатацию  первой очереди

Мегетской птицефабрики. В целом объем 
строительных работ в сельском хозяйстве уве
личится в этом году на 40 процентов.

Д а ж е  этот далеко  н е 'п о л н ы й  перечень задач 
первого года пятилетки говорит о том, что кол
лективам  всех подразделений стройки придется 
работать  с очень высоким напряж ением . Мы 
долж ны  постоянно помнить, что обеспечить ус

п е ш н о е  выполнение стоящ их перед нами задач 
можно только при условии неуклонного совер
шенствования организации строительного произ
водства, усиления темпов технического про
гресса, широкого внедрения планов научной ор
ганизации труда и управления.

Одним из важ нейш их условий улучшения р а 
боты стройки долж н а  служ ить капитальная  ре
конструкция нашей производственной базы. Не 
секрет, что на сегодня промышленные пред
приятия строительства не всегда обеспечивают 
нуж ды  СМУ по отдельным позициям сборного 
ж елезобетона и некоторым другим изделиям. 
О тсюда — особая важ ность  работ по рекон
струкции заводов  железобетонных изделий

1, 2, 4, Д О  Ка №  1, окончания строитель
ства гидромеханизированного завода .

Коллектив УП П  долж ен  в первом году новой 
пятилетки добиться четкого, в соответствии с 
графикам и, изготовления и поставки на пло
щадки нзд8лнй и конструкций. Это позволит 
избеж ать  непроизводительных простоев бригад, I 
сократить сроку строительства. Но надо иметь 
в виду, что решение этой проблемы зависит л е  
только от предприятий УПП. Необходимо, что
бы УГ1ТК стройки ритмично обеспечивало за во 
ды Ж Б И  металлом.

Больш ие резервы кроются в повсеместном 
использовании скоростных -методов строитель
ства жилья, соцкультбыта и промышленных 
объектов. Н а  сегодня, к сож алению, скоростное 
строительство по сетевым графикам , особенно в 
области сооруж ения промышленных комплексов, 
еще не получило на нашей стройке долж ного 
распространения.

Н евозм ож но  добиться успеха без широкого 
внедрения малой механизации, особенно при 
производстве отделочных работ, без индустри
альных методов при выполнении нулевого цикла 
в промышленном строительстве, без неустанной 
работы по использованию накопленного опыта в 
вопросах научной организации труда.

Если мы серьезно займемся решением насущных 
проблем улучшения нашей работы, можно не 
сомневаться, что задачи  первого года девятой 
пятилетки будут успешно выполнены

В фонд пятилетки
Мы, делегаты  профсоюзной конференции треста Восток

хим м онтаж , п одд ерж ивая  инициативу коллектива М осков
ского ав то за во д а  имени Ленинского комсомола о проведении 
17 апреля массового коммунистического субботника, поста
новили:

1. П родолж ая  Ленинскую юбилейную вахту, борясь  за 
досрочное выполнение социалистических обязательств  в честь 
XXIV съезда КПСС, провести 17 апреля 1971 года массо
вый коммунистический субботник.

2. Деньги, заработанны е на субботнике, перечислить в 
фонд девятой пятилетки.

3. О братиться ко всем рабочим, инженерно-техническим 
работникам и служ ащ им  треста В остокхимм онтаж с призы 
вом подд ерж ать  данное решение и всем, как один, выйти 
17 апреля на субботник.

Принято на профсоюзной конференции треста 
В остокхиммонтаж 3 ф евраля  1971 года.

***
Комсомольцы отдела глав^ 

ного технолога управления 
строительства с энтузиазм ом  
поддерж али  почин москвичей. 
На своем собрании они реши
ли 17 апреля д руж н о  выйти 
на коммунистический суббот
ник. В этот день молодые ин
женеры и техники будут тру 
диться на важ нейш их объек 

тах нефтехимического комби
ната .  Средства ,  зараб отанны е 
на субботнике, решено нап ра
вить на выполнение планов 
развития народного хозяйства 
в новой пятилетке.

В. С А ЗО Н О В , 
секретарь  комитета 

В Л К С М  управлении 
строительства.

Н а протяж ении длительного 
времени при подведении еж е 
квартальны х итогов социалисти
ческого соревнования среди под
разделений СМУ-7 победителем 
ок азы вался  коллектив второго 
участка .  А вот теперь пришлось 
лидерам  уступить первенство: за 
четвертый к вартал  1970 года 
участку присуж дено второе ме
сто. Первым на этот  раз о к а за л 
ся участок №  1.

З ад ан и е  по объему строитель
но-монтажных работ победители 
выполнили на 118,7 процента, 
хозспособом — на 120,5. П ере
выполнено задание по росту 
производительности труда (121;7 
процента) , экономия фонда з а р а 
ботной платы  составила 12 ты 
сяч рублей.

С хорошими производственны
ми показателям и пришел к концу 
IV к вар тал а  и весь коллектив 
СМУ. П лан  строительно-м онтаж 
ных работ выполнен на 106, а 
хозспособом — на 103,5 процен
та, перевыполнено зад ан и е  по 
выработке на одного рабочего и 
на одного работаю щ его, имеется 
экономия фонда зарплаты , сверх

плановое снижение себестоимо
сти работ составило 394 тысячи 
рублей. Перевыполнены и другие 
плановые показатели.

Сейчас м еханизаторы  нашего 
СМУ настойчиво борются за 
досрочное выполнение предсъез
довских социалистических о б я за 
тельств. Ко дню открытия 
съезда мы обещ али сдать  в 
эксплуатацию подводящ ий • канал  
Т Э Ц -10 с выполненной облицов
кой, ограж дение станции, тепло
сети по Ангарскому проспекту, к 
к в арталам  177— 183, к птичнику 
совхоза «Саяны» и некоторые 
другие объекты.

С. В Е Р Е В К И Н , 
председатель постройкома.

H P



АПГЛРСКИИ СТРОИТЕЛЬ
В системе политпросвещения

Учиться должен наждый
В минувшем учебном году мно

гие коммунисты, зан и м ав
шиеся ранее в 4-годичной школе 
основ марксизма-ленинизма при 
партийной организации управле
ния, приобрели необходимые на
выки и опыт для дальнейшего уг
лубления своих политических зн а 
ний.

Нынче партийное бюро управле
ния строительства рекомендовало 
коммунистам изучение основ на
учного коммунизма. Фактически 

эта форма явилась  продолжением 
четырехгодичной школы основ 
марксизма-ленинизма. Первые з а 
нятия были проведены по изуче
нию тезисов Ц К  КПСС «К 100-ле- 
тшб со дня рож дения В. И. Л ени
на», что значительно обогатило

содерж ание изучаемого м атериала 
основ научного коммунизма и ак 
туальных проблем развития миро
вого революционного процесса.

На прошедших семинарских з а 
нятиях слушатели в своих выступ
лениях показали глубокие знания 
изучаемого м атериала. Были осве
щены вопросы: «Научный комму
низм — составная часть м арк
сизма-ленинизма»), «Ленинская 
теория социалистической ре
волюции», «М ировая система 
социализма — реш аю щ ая сила 
в антиимпериалистической борь
бе» и т. д. Коммунисты Г1. Н. 
Белкин, С. М. Пахнов, О. Я. Су
хих выступили с реф ератами по 
изучаемому материалу, подтвер
дили доступность изучаемого м а

териала и правильное его пони
мание.

Больш ое внимание в ходе за н я 
тий уделяется внутреннему поло
жению Советского Союза и внеш
неполитической деятельности
КПСС и Советского правительст
ва. Н а одном из последних за н я 
тий слушатели подкрепили свой 
материал данными об успехах Со
ветского Союза и стран социа
лизм а в развитии экономики, по
литического и военного содру
жества.

Не следует дум ать, что в про
ведении политической учебы все 
идет гладко. Недосуатки еще име* 
ются и они существенные. П р еж 
де всего сам состав слушателей 
неоднороден, подобран без учета 
желаний и общей политической

подготовки каж дого . Н апример, 
рядом с инженером занимается 
человек, имеющий образование 
7-8 классов и т. п. Очевидно,
поэтому из •43  человек занятия  
посещают и проявляю т актив
ность 16-18. Р едко  посещают з а 
нятия пли вообще не посещают 
комсомольцы, коммунисты отдела 
исследования м атериалов и кон
струкции, машино-счетной стан
ции.

Хочется напомнить таким  то в а
рищам, что политическое о б разо 
вание коммунистов — это не кам 
пания, проводимая для  отчетов. 
Это преж де всего важнейш ее тре
бование Устава КПСС, которое 
обязы вает членов партии систе
матически работать  над  повыше
нием своего идейно-политического

уровня, тем более, что п р е д с т а в л я 
ется выбор формы учебы.

Партийное бюро управления 
строительства, на мой взгляд, д о л 
жно спросить с коммунистов, не 
посещающих занятия , н а к л о н и  
дум аю т повышать свой идейно- 
политический уровень?

С. ЗА М А Р А Т С К И И , 
пропагандист.

ОПЛАТА
ПО-НОВОМУ

В СМУ-4, начиная с дек аб
ря прошлого года, две брига
ды по их согласию переведе
ны на оплату с учетом коэф
фициента трудового участия. 
Одна бригада занимается ук
ладкой труб, другая  —строи
тельством ж елезнодорож ны х 
путей.

Д в а  месяца, конечно, срок 
небольшой, делать  какие-то 
глубокие выводы рановато, 
но одно уж е ясно: коэффици
ент трудового участия боль
шинством. рабочих встречен с 
одобрением. Против него воз
р аж аю т разве что любители 
выпить да прогулять. Но т а 
ких людей у нас не так  уж  
много. Тем не менее новая 
система заставила  всех пере
смотреть свое отношение к 
работе, серьезно подумать о 
своем месте на производстве.

Возьмем первый месяц, В 
бригаде трубоукладчиков Н и
колая Федина десять человек. 
Д вое из них вышли на рабо
ту ц нетрезвом состоянии —
А. Ш крябнн и М. Коваль. 
Естественно, что коэффици
ент трудового участия им 
снизили до 0,8. Это сразу же 
отразилось на их зарплате. 
Первый потерял 6 руб. 21 
коп., второй — 6 руб. 90коп. 
Четверо рабочих, наоборот, 
получили повышенный коэф 
фициент — 1,1. П рибавка к 
зарплате у к аж дого  из них 
составила более 3 рублей.

— Н овая  система распреде
ления бригадного за р аб о т
ка, — говорит бригадир 
Н. Ф. Федин, — дисциплини
рует коллектив. В каждой 
бригаде всегда найдутся 
один—два любителя легкой 
жизни, которым, как  говорит

ся, хоть пень колотить, лишь 
бы день проводить. Сейчас 
сама бригада распределяет
свой заработок, и мы вправе 
спросить, почему тот или 
иной рабочий плохо относится 
к труду. И не только спро
сить, но и в известном смыс
ле снизить его заработок. Н а 
казание рублем — самое дей
ственное наказание. Д л я  ос
тальных рабочих повышение 
коэффициента трудового уча
стия является материальным 
стимулом для еще лучшей 
работы.

В другой бригаде, которой 
руководил Н. Скотников, —
15 человек. Трое получили 
повышенный коэффициент 1,2. 
З а  различные Нарушения 
Н. Чудных определили коэф
фициент 0,4. Г. Кизяйкину и 
Г. Р о ж н о в у —соответственно 

0,9 и 0,8.
Характерен такой пример. 

Н. Сенчинова и Л. Тумаков 
работают по третьему р азр я 
ду и имели в месяц по 19 
выходов. Но Сенчинова полу
чила коэффициент 1,1, а Ту
маков — 0,7. В итоге Н. Сен- 
чннова зараб отала  на 19 
рублей больше.

Н овая  система оплаты по
лучает  в нашем СМУ все 
большую популярность. Н е
давно да л а  согласие работать 
с учетом коэффициента еще 
одна бригада — бригада
В. И. Аполяйс в количестве 
20 человек. Здесь  уж е избран 
совет бригады, все рабочие 
ознакомлены с положением о 
коэффициенте трудового уча
стия.

С. С Е Р Г И Е В С К И Й , 
начальник ОТиЗ СМУ-4.

К ИТОГАМ ПОДПИСКИИтоги подписки на периодиче
скую печать в целом по стройке 
свидетельствуют о большой 
разъяснительной работе, кото
рую первичные партийные орга
низации провели в своих кол
лективах, в результате чего р а
ботниками строительства выпи
сано 33073 экземпляра газет, 
ж урналов  и различных изданий 
всего на сумму 171090 рублей.

С удовлетворением надо отме
тить, чте значительная часть под
писных изданий приходится на 
партийную периодику. Всего 
партийных изданий подписано 
3213 экземпляров, в том числе 
газета «П равда» , ж урналы  «Ком
мунист», «П артийная жизнь», 
«П олитсамообразование», «Аги
татор» и т. д. Больше, чем в 
прошлом году, выписано и мно
готиражной газеты «Ангарский 
строитель».

Д л я  проведения подписной

кампании партийные организа
ции стройки выделили из числа 
коммунистов и беспартийных ак
тивистов необходимое количество 
общественных распространите
лей, с которыми партийный ко
митет провел семинар, после 
чего они приступили к выполне
нию своего ответственного пору
чения. Н адо  сказать, что боль
шинство общественных распро
странителей отне'слось к этому 
важ ном у политическому меро
приятию со всей ответствен
ностью.

Организованно прошла под
писка среди работников управле
ния строительства (секретарь 
партийной организации Л .  М. 
П о зан ) ,  СМУ-7 (А. А. Серед- 
к ин),  Ж К У  f B .  Д ,  Д орон и н ) ,

У П ТК  (Л .  А. А рж анннкова) ,  
проектировщиков (В. И. Чер
нов), З Ж Б П -1  (М. X. Х ад алаев) ,  
З Ж Б И -4  (Т. Р. Выошина), 
ОРС а-3 (Р. И. В иткова) ,  управле
ния треста Востокхиммонтаж 
(Т. П. Л ивенцев),  УМнАТ этого 
же предприятия (Б. А. П оляк) .

Лучш е, чем в прошлые годы, 
провели подписку такие партий
ные организации, как СМУ-3, 
СМУ-4, З Ж Б И -5 ,  автобаза №  7 
и другие. Н иж е своих возм ож 
ностей потрудились в подписную 
кампанию ДО К-2 (А. И. Зверо- 
вич),  МСУ-41 (П. Д . Б улгаков) ,  
лесоперевалочная база УПП 
(М. Т. З а я ц ) .

С сожалением приходится от
мечать слабую работу по под
писке в партийной организации

автобазы  №  3 (секретарь М. К. 
Алабугин). Здесь  из 452 раб ота
ющих на газету «П равда»  подпи
салось только 3 человека, на 
ж урналы  «Агитатор» — 1, «Ком
мунист» — 1, «Политсамообразо- 
ванне» — 4 человека.

В автобазе №  2 (секретарь 
партбюро Ю. В. Веселов) рабо
тающих 300 человек, на партий
ные издания подписалось только 
20. Не лучше дело обстоит и на 
заводе железобетонных изделий 
Кз 3 (секретарь Б. В. И ванов),  
где подписано только 23 экзем
пляра всех партийных изданий. 
Этим трем организациям и неко
торым другим следовало бы 
брать пример с наших передови
ков, у которых каж ды й  член 
коллектива подписался на одно-

Владивосток. Н а мемориаль
ном корабле «Красный вымпел», 
который находится на вечной 
стоянке в бухте Золотой Рог, со
стоялся торжественный подъем 
флага в честь 60-летия судна. 
Прославленный корабль револю
ции — дальневосточная «Авро
ра» — в 1910 году был спущен со 
стапелей в Петербурге. П од  име
нем «Адмирал Завойко» он был 
сразу же направлен на Дальний 
Восток.

В годы революции корабль по
лучил- новое имя — «Красный 
вымпел». Он стал па страж у  з а 
воеваний Октября , постоянно 
находился в боевом составе воз
рождаю щ егося советского воен
ного флота. После установления 
на его борту четырех 76-миллн- 
метровых орудий «Красный вым
пел» был зачислен в класс сторо- 
«жевых кораблей. Н ачалась  боль
шая героическая служ ба по ох
ране дальневосточных морских 
границ молодой Советской рес
публики. 37 лет находился ко
рабль в строю.

Сейчас легендарный корабль 
живет новой жизнью, кают-ком
пания его стала подлинной 
штаб-квартирой заслуж енных ве
теранов, активных участников 
гражданской и 'Великой Отечест
венной войн. Н а мемориальный 
корабль приходят воины, т р у д я 
щиеся Владивостока, пионеры и 
комсомольцы. Они знаком ятся с 
замечательной историей Военно- 
Морского флота нашей страны. 4

На снимке вверху: на баке
«Красного вымпела» с молодыми 
тихоокеанцами беседует почет
ный матрос Краснознаменного 
Тихоокеанского флота Андрей 
Ильич Екатерииичев.
Фото II. Н азарова.

Фотохроника ТАСС

БУДНИ
АРМИИ

СОВЕТСКОЙ

Настойчиво совершенствуют свои военные знания воины-ракет
чики подразделения, которым командует капитан Ю. Опансюк.

На снимке: перед выходом на марш командир дает  последние 
указания воинам.

Фотохроника ТАСС

два партийных издания.
Мне бы хотелось особо отме

тить партийную организацию 
жилищно-коммунального управ
ления, ее партийный комитет во 
главе с тов. Дорониным, кото
рый ход подписки на периодиче
ские издания держ ал  под своим 
постоянным контролем.

Следует напомнить всем пер
вичным партийным организациям  
стройки, общественным распро
странителям, что у некоторых 
подписчиков срок подписки на 
периодическую печать истекает в 
первом полугодии, а подписная 
кампания на второе полугодие 
начнется в марте.

И. Р Ы Ж О В .

ъЧг-
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В Я Н В А Р Е  комсомольская 
бригада «К Г Ь  строительства 
провела рейд по общ еж итию  

№  6 к вартала  86.
К ак пок азала  проверка , куль 

турно-воспитательная работа в 
общ ежитии поставлена на высо
ком уровне. П лан  мероприятии
1970 года не только выполнен, но 
и перевыполнен. М олодеж и  прочи
таны десятки лекции. Темы их 
самы е разнообразны е.  Целый ряд 
лекции был посвящ ен 100-летию 
со дня рож дения В. И. Л енина, 
м еж дународном у положению. Бы- 
лу организованы  интересные встре
чи с бывшими фронтовиками, ве
теранами граж данской  и Отече
ственной войн, партизанам и. П р о 
водились вечера поэзии, концерты 
художественной самодеятельности  

Силами подш ефных организаций.
В общ еж итии хороню оборуд о

ваны красный уголок, комната 
боевой славы. Во всей проделан
ной работе видна больш ая заслу
га адм инистрации общ еж ития — 
заведующей И. А. Поповой, мето- 
диста-воспптателя Б. Ф. Четыри- 
па.

К аж ды й знает  — нелегка раб о
та с молодежью. К к аж д о м у  ну
жен особый подход, свой метод. 
О дном у—доброе слово, другом у— 
хороший совет, а если это не по
может, тогда приходится прибе
гать и к другим м ерам — н а к а з а 
нию. Чтобы призвать  к порядку, 
сущ ествуют десятки самых разно

образных взысканий, но, как  ус
тановила рейдовая бригада ,  в 
общ еж итии №  6 администрация 
зачастую  пользуется одним ме
тодом — грубостью.

Много было ж а л о б  и на то, что 
в общ ежитии не бы вает света в 
местах общественного п ользова
ния: ум ы вальниках , туалетах  и 
т. д. Причина — бесхозяйствен
ность обслуж иваю щ его  персонала,

не ремонтировалось около пяти 
лет, и можно представить, какими 
за это время стали стены. Р ей д о 
вая бригада отмечает, что общ е
житию №  6 необходим капиталь
ный ремонт и чем быстрее, тем 
лучше, так  как  ш тукатурка ^во 
многих ком натах  уж е  о б в ал и ва 
ется с потолков.

Не лучше выглядит и ум ы валь
ная комната. Здесь  мы установи-

езное внимание на ж алобы  и пред
лож ения  молодеж и, проживаю щ ей 
в 6-м общ ежитии, ок азать  ей по
сильную помощь в устранении 
всех недостатков.

Б езусловно, молодым лю дям  не 
следует рассчитывать только на 
помощь адм инистрации. Ведь мно
гое в общ еж итии зависит  от них 
самих, и санитарное состояние— 
преж де всего. Неопрятным  жиль

ОБЩЕСТВЕННЫЙ РЕЙД ПО ОБЩЕЖИТИЮ

А ЧТО ЗА ПЛАНОМ?
у которого нет в запасе электро
лампочек. Кроме того, обнаруж ен  
целый ряд  и других недостатков: 
плохие ванны, тазы, отбитые мес
та на них покрыты ржавчиной. 
С тиральны е доски полуразвалив- 
шиеся, расш атаны, ими невозм ож 
но пользоваться .  Н а все общ еж и 
тие одна стиральная  машина и та 
неисправна.

Р ебята  ж аловались  на то, что 
им не даю т шторы на окна, нет у 
кроватей ковриков. Р ейдовая  
бригада заметила: стены в ком на
тах  давно  требую т побелки. О б
щ еж итие, по словам  воспитателя,

ли полную антисанитарию. В умы
вальной комнате стоят д в а  бачка 
для мусора. Одни бачок в буднич
ные дни и два  — в выходные. 
Этого явно не хватает. И там, где 
долж ен  быть порядок, л е ж а т  ку
чи мусора, отчего к умывальнику 
трудно пробраться. Тут явно не
д орабаты в ает  санитарная  тройка 
общ еж ития. Комнаты эта  тройка 
посещает один раз в полтора-два 
месяца.

«Комсомольский прож ектор» счи
тает, что адм инистрации Ж Э К -8  
и соответственно руководству 
общ еж ития надо обратить  серь

цам следует равняться на лучших, 
п рож иваю щ их в ком натах  № №  73, 
74, 107, 122, 156, 53, И и других. 
Здесь  всегда можно заметить  д о 
машний уют, аккуратно  за п р а в 
ленные кровати, цветы. Этим нель
зя похвалиться молодым лю дям, 
прож иваю щ им  в ком натах  №№? 
104, 105, 133, 161, 163.

Особенно неприглядно вы гля
д я т  комнаты у  девуш ек. Здесь  на
курено, очень грязно, всюду р а з 
бросаны вещи, частенько устраи 
ваются пьяики. Так  12 января
1971 года совет общ еж ития разби 

рал девушек, прож иваю щ их  в ком 
нате №  163. З а  пьянку и ругань 
Н а д е ж д е  Вороновой было вынесе
но предупреж дение, но несмотря 
на это пьянки, браиь п р о д о л ж а 
ются.

Н еплохо было бы, если бы ру
ководители предприятий и комсо
мольские вож ак и  побывали в у к а 
занных комнатах , где прож ивает  
их м олодеж ь, и обратили бы вни
мание на поведение молодых л ю 
дей в быту. Мы назы ваем  п р ед 
приятия, где работаю т молодые 
люди, прож иваю щ ие в «неблаго
получных» к ом натах : ДОК-2, 
Д ОК-1, СМУч, заводы  ж елезоб е
тонных изделий № №  2, 4, 5.

Комсомольские организации на
званных предприятий уделяю т 
крайне мало внимания наведению 
порядка ,  дисциплины и воспита
нию своих работников.. А ведь 
кто, как не комсомольские в о ж а 
ки, члены комитетов комсомола, 
долж ны  ок азы в ать  самую  дейст
венную помощь администрации 
общ еж ития в воспитании м олоде
жи? Р уководителям  организаций 
тож е  следовало  бы почаще з а г л я 
д ы вать  в общ ежитие.

Рейдовая  бригада:

Н. К О З Ы Р Е В А ,
* И. Л У Ж Е Ц К И И ,

Т. Е В Д О К И М О В А .
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НЕГОДНАЯ
ПРАКТИКА

В практику жилищиого 
строительства на нашей 
стройке несколько лет назад 
было введено хорошее пра
вило: комиссионная сдача
объектов строителями под 
отделку. Совершенно оче
видно. что такая передача 
должна производиться тогда, 
когда все строительные рабо
ты на данном объекте закон

ны. Именно в :отом заклю
чается весь смысл данного 
мероприятия, именно поэто
му акт сдачи под отделку 
оформляется комиссионным 
порядком.

Все это, повторяем, абсо
лютно очевидно, но, оказы
вается, очевидно не для всех. 
Во всяком случае не для 
некоторых руководителей ра
бот из СМУ-11. Здесь с не
давних пор стали вызывать 
комиссию для передачи под 
отделку объектов, имеющих 
большой объем невыполнен
ных общестроительных ра
бот, и со значительным ко
личеством тех или иных не
доделок.

Понятно, что при такой по
становке вопроса акт переда
чи под отделку превращается 
в никому не нужную и ничего 
не дающую формальность.

Что, например, толку с то
го, что дом №  9 1-го микро
района Ново-Ленино по ак
ту передан под отделку 
СМУ-5? Ведь на самом де
ле здесь и сегодня одновре
менно с отделочниками ра
ботают и строители, и мон
тажники-сантехники. Ни к че
му хорошему подобное сов
мещение н£ приводит, да и 
не может привести. Наобо
рот, страдает качество, затя
гиваются сроки сдачи объек
тов в эксплуатацию.

Несколько дней назад, 2 
февраля, СМУ-11 вновь 
предъявило комиссии два 
дома на предмет передачи 
их отделочникам. Это дома 
№ №  5 в поселке ГЭС и 7 
по улице Образцова. Доста
точно самого беглого осмот
ра, чтобы убедиться, что 
объекты эти далеки от того, 
чтобы в них можно было на
чинать отделочные работы. 
Ни на одном из них не утеп

лены чердачные перекры
тия,* строители еще не при
ступили к устройству кро
вель, не смонтированы си
стемы отопления и канали
зации. Отсутствуют подъез
ды к зданиям, нет площадок 
для складирования материа
лов и размещения бытовок 
СМУ-5. Кроме того, на до
ме №  5 ГЭС до сего време
ни не выполнены замечания 
по устранению брака, выдан
ные в свое время службой 
технического контроля.

Непонятно, какую цель 
преследуют товарищи из 
СМУ-11,  торопясь £0 что 
бы то ни стало «сдать» объ
екты под отделку? Похоже, 
что здесь действует прин
цип: подписано — н е  плеч 
долой! Не случайно главный 
инженер участка т. Першин 
не счел для себя нужным 
участвовать в комиссии по 
сдаче дс|ма №  5, а в ко
миссии по дому №  7 не бы
ло ни мастера т. Пуляевско- 
го, ни прораба т. Кузнецова.

Оно, конечно, подписать 
можно что угодно, недаром 
говорят: «Бумага все стер
пит!». Бумага-то, может 
быть, и стерпит. Но сколько 
можно терпеть безответствен
ное отношение некоторых 
руководителей работ к по
рученному им делу? Ведь 
когда комиссия приходит 
осматривать дом, подобный 
по своей готовности приве
денным выше примерам, то 
ее работа сводится к выпол
нению функций мастеров и 
прорабов, к составлению ве
домостей недоделок и опре
делению сроков их ликвида
ции.

Передача строителями объ
ектов под отделку — не фор
мальная процедура, не дет
ская игра. Это мероприятие 
должно служить целям упоря 
дочения организации работ, 
улучшения качества строи
тельства, повышения ответст
венности каждого исполните
ля. Об этом не следует за
бывать и руководителям 
СМУ-11.

Д. КУРБАНОВ, 
инженер отдела технического 

контроля стройки.

Зим а на Б айкале . Фото в .  Н Е Б О Г И Н А
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когдя НЕТ КОНТРОЛЯ
Постоянно действующ ее про

изводственное совещание на 
первом заводе  ж елезобетон
ных изделий управления про
изводственных предприятий 
стройки в его нынеш
нем составе б ы л о ,  нз-
брано__в конце 1969 года. -
В него вошли 59 инженерно- 
технических работников и слу
ж ащ их , 33 рабочих, есть сре
ди них коммунисты и комсо
мольцы, а руководство П Д П С  
поручено начальнику отдела 
производственно - технологиче
ской комплектации завода  
Ю. Г. Бойченко. С тех пор и
появилась на столе Ю рия
Григорьевича папка с фиоле
товой надписью «П Д П С ». П р я 
мо скаж ем , тощ ая  папка. В 
ней всего четыре с т р а н и ч к и -  
протоколы четырех заседаний, 
проведенных за 1970 ю д .

Протокол №  1 от 19 ян ва 
ря 1970 года можно в извест
ном смысле считать програм 
мным документом деятельнос
ти П Д П С . Заседание  намети
ло свое участие в решении ря 
да вопросов, имеющих важ ное 
для  завода  значение — борь
ба за качество, за культуру 
производства,  за лучшую орга

низацию отгрузки продукции 
ж елезнодорож ны м  транспор
том н т. д. М е ж д у  прочим, 
шел на заседании разговор и 

о том, чтобы составить план 
деятельности П Д П С .

Вопросы, известно, ст ав я т 
ся для  того, чтобы их решать. 
10. Г. Бойченко, видимо, з а 
был эту истину. С к азав  «А», 

.совещание не сказало  «Б»: к 
названным вопросам оно боль
ше не возвращ алось. Н икаких 
решений и рекомендаций 
П Д П С  не выносило, поэтому 
говорить о каких-то конкрет
ных его делах  весьма за т р у д 
нительно.

Впрочем, о характере и сти
ле работы П Д П С  можно су

д и т ь  по таком у примеру. В 
самом начале своей деятель
ности президиум П Д П С  ре
шил помочь руководству за в о 
да  найти пути увеличений по
лезной загрузки  вагонов. З а 
явив об этом в январе, прези
диум через два месяца на оче
редном заседании заслуш ал  2 
предложения. Н аиболее удач 
ным о к азался  вариант, пред
ложенный начальником цеха 
т. Евдокимовым. Тут ж е пре
зидиум принял свое первое

(и единственное) решение: про
сить техотдел разработан» 
соответствующую схему. В а в 

густе аналогичный вопрос, но 
в несколько иной- ф орм улиров
ке вновь о б суж д ался  на засе
дании П Д П С . Говорили, вы
ходит, много, только вот схе
мы нет до сих пор.

— Упустили мы это д е л о ,— 
говорит Ю. Г. Бойченко. — 
Вскоре после заседания  меня 
отправили в длительную ко
мандировку, а мой зам ести
тель ушел в отпуск.

Па двух других заседаниях  
П Д П С  слуш ало  информацию 
заместителя директора за в о 
да А. М олокова. Первый раз 
— о состоянии техники безопас
ности и второй — о подготов
ке к работе в зимних услови
ях. В течение пяти последних 
месяцев П Д П С  вообще не со
биралось.

О ткуда  такое непостоянство 
в работе постоянно действую 
щего совещ ания? Д ело  в том, 
что отсутствует план . Не было 
его в прош лом году, нет и 
нынче. Д а  н завком  (предсе
датель  Р. В. П оздн яков)  не 

руководит работой своего 
ПДПС. В. А Л Е К С Е Е В .



Мы не представляем наше су
щ ествование без томика стихов 
или прозы. Книга прочно вошла 
в жизнь нашего народа. И не
удивительно, что к а ж д а я  чет
вертая книга — советская.  А 
ведь всего сто лет назад  кресть
янин мог обладать  только лу- 
Зочными картинками и ли тера
турой, выпускаемой издателями 
Никольского рынка. Это были 
издания преимущественно рели
гиозного характера .  Книги дру
гих издателей были рассчитаны 
на зажиточных людей, стоили 
дорого, да  и крестьянство не 
было избаловано образованием.

жизнь для книги

Сегодня исполняется 60 лет 
со дня рож дения выдающегося 
советского ученого, президента 
Академии наук С С С Р М стислава 
Всеволодовича Келдыша.

Научные исследования М. В. 
Келдыш а принад леж ат  к лучшим 
достиж ениям советской науки. 
Он продолж ает  традиции таких 
выдающихся русских м атем ати
ков, как П. Л . Чебышев, А. М. 
Ляпунов ,  Н. Е. Ж уковский,
С. А. Чаплыгин, связавш их об
щие научные интересы с кон
кретными прикладными вопроса
ми. Ф ундаментальны е работы 
ученого сыграли большую роль 
в развитии современной науки и 
техники.

Талантливый и с с л е д  о в а те л ь ,
организатор и руководитель на
учных коллективов, решающих 
фундаментальные проблемы, 
М. В. Келдыш много времени и 
внимания отдает  подготовке на
учных кадров. Многие его уче
ники стали крупными учеными.

Академик М. В. Келдыш  воз
главляет  Комитет по Ленинским

и Государственным премиям 
С С СР в области науки и техники 
при Совете Министров С С С Р, 
Совет по координации научной 
деятельности академий союзных 
республик, принимает деятельное 
участие в работе многих советов 
и обществ. Он является действи
тельным и почетным членом 
многих иностранных академий и 
научных обществ, почетным док
тором университетов. Н а XXII 
и XXIII съездах  Коммунистиче
ской партии Советского Союза 
М. В. Келдыш избирается чле
ном Центрального К о м н а т а  
КПСС. С марта 1962 года он де
путат Верховного Совета СССР.

З а  выдающиеся заслуги в 
развитии науки и техники М. В. 
Келдыш д в аж д ы  удостоен звания 
Героя Социалистического труда ,  
звания лауреата  Ленинской и 
Государственных премий, на
граж ден шестью орденами Л ени
на, тремя орденами Трудового 
Красного Знамени .

Фотохроника ТАСС

Только во второй половине про
шлого века, когда прогрессивная 
русская интеллигенция «пошла в 
народ», уровень образования 
рабочего класса и крестьянства 
стал повышаться.

Большой вк лад  в дело образо
вания народа внес И ван  Дмнт* 
риевич Сытин (1851 — 1934). Че- 
гырнадцатилетним мальчиком 
Сытин поступил работать в 
книжно-картинную лавочку  Ш а 
рапова. Р аб о т ая  мальчиком на по
бегушках, приказчиком, Сытин 
узнал и полюбил книгу, с кото
рой связал  всю свою дальней
шую жизнь.

Бездетный Ш арапов  привя
зался к любознательному юноше 
и помог ему в 1876 году открыть 
типографию и книжную лавку. 
С первых шагов Сытин стремил
ся улучшить оформление лубоч
ных картин и книг, снизить их 
стоимость. Он начинает машин
ное производство картин, при
влекает к работе над  ними из
вестных худож ников М. Микс- 
шина, А. Васнецова и других.

Продолж ительное • общение с 
коробейниками, торговавшими в 
разнос мелкими товарам и и 
книгами, помогало ориентиро
ваться в спросе населения на 
печатную продукцию. П од  влия
нием Л. Н. Толстого у него з а 
рож дается  мысль об издании 
подлинно художественной лите
ратуры для  полуграмотного л ю 
да. Чтобы осуществить этот з а 
мысел, требовалась  долгая р аб о 
та по воспитанию вкуса народ
ных масс к серьезной литерату
ре.

В 1884 году В. Г. Чертковым 
при непосредственном участии 
Л. Н. Толстого было создано 
издательство «Посредник». П о
давляю щ ее большинство изданий 
«Посредника» печаталось в ти
пографии Сытина и распростра
нялось по  всей России. «Посред
ник» пропагандировал  не только

Какой семье нужен м уж  и 
отец, который систематически 
приходит домой пьяный? Что 
хорошего принесет он родным? 
Как правило, такие люди не 
терпят замечания своих дом о
чадцев, и на этой почве возника
ют такие драки, что требуется 
обязательное вмешательство
друж инников или милиции со 
всеми вытекающими отсюда по
следствиями.

Итог работы друж инников за 
период второй половины января

констатирует, что зад е р ж ан о  16 
«семейных» хулиганов. Хорошо 
поработали при задерж ании  
пьяных деб'оширов дружинники 
ДОКа-1, ДОКа-2, З Ж Б И -2 ,  про
ектировщики и УПТК. Активно, с 
полным выходом провели свое 
деж урство  З Ж Б И -1 ,  МСУ-76,
все подразделения треста Вое* 
токхнммонтаж. В перечисленных 
организациях вместе с друж и н 
никами находились на де ж у р с т
вах руководители и секретари 
парторганизаций тт. Семагин,
Цекало, Кинякин, Аржанннкова,  
Даниленков, Стацюк и другие.

16 января главный инженер
СМУ-5 В. Чернов прибыл на 
дежурство, но достаточного ко
личества друж инников от СМУ-5 
в этот день не было, якобы из-за 
того, что здесь сугубо женский 
коллектив. О днако 5 января 
дружинники У Ж Д Т  задерж али  
пьяного хулигана из СМУ-5 
бригадира Ш идловского, у кото
рого оказались при себе табеля.

Из них стало ясно, что в его 
бригаде 20 рабочих и среди них 
ни оДной женщины!

Д ум ается ,  причина в другом. 
Просто в СМУ-5 организация 
деж урств  народной друж ины 
возлож ена на одного начальника 
штаба т. Трофимова, при слабой 
помощи партийного бюро и почти 
никакой— со стороны руковод
ства. В этой связи тт. Шовко* 
плясу, Чернову и Н аум ову сле
довало бы перенять богатый 
опыт у организации друж инников 
Ж К У , где в основном трудятся 
женщины. Н апример, 10 января, 
когда ответственным дежурным 
был секретарь парткома т. Д о 
ронин, с помощью женщин-дру- 
жинниц были предотвращены 
четыре семейных драмы.

И. ВАНИН, 
начальник центрального 

ш таба добровольной народ
ной друж ины строительства.

(К  120-летию со дня рож дения 
И. Д . Сы тина).

художественную литературу, но 
и популяризировал среди широ
ких масс достиж ения науки. Д е 
шевизна, хорошее их содерж ание 
н оформление способствовали 
широкому распространению «сы
тинских» кинг в массах, приоб
щению народа к художественной 
литературе.

В то время в России чехом 
Гатцуком издавался  ежегодный 
календарь , содерж ание которого 
не удовлетворяло  население. Сы
тин понимал, что дешевый кален
дарь  мож ет явиться первона
чальным проводником культуры, 
и после упорной пятнлетней под
готовки начал издавать  свой 
календарь, быстро вытеснив Гат- 
цука с рынка. И здатель  Полубо- 
яринов, монополизировал изда
ние учебников, поднял на них 
цены до одного-полутора рублей. 
Такой учебник был не по . к а р 
ману народу. В ответ на это 
Сытин начал выпускать • учебни
ки по значительно меньшим це
пам.

Несмотря на массовый выпуск 
дешевых книг, издательское дело 
товарищ ества Сытина ширилось, 
и к 1915 году на долю издатель
ства приходилось по стоимости 
около двенадцати  процентов 
всей книжной продукции страны 
Ц арское правительство, чинов- t 
пики и многие книгоиздатели у  
смотрели на просветительскую 
деятельность Сытина озлобленно 
и недоброжелательно. Он неод
нократно подвергался судебным 
преследованиям, а в 1905 году 
черносотенцы по-звериному о то 
мстили ему подж огом  лучшей 
типографии.

Социалистическую революцию 
Сытин встретил с твердой верой 
в то, что установленная ею 
власть обеспечит книге беспре
пятственный путь в массы. И хо
тя крупнейшее книгоиздательство 
было национализировано, Сытин 
продолж ал верно служ ить тру
довому народу, выполняя раз
личные ответственные поручения 
Советского правительства.

Ю. Л У К Ь Я Н О В .

На первенство ЦС
П а м анеж е лыж ной базы 

прошло зимнее легкоатлети
ческое первенство с полуфи
налом финалом. В нем уча
ствовали около 80 • воспитан
ников детской спортивной 
школы СК  «Сибиряк» и 
спортсмены стройки.

Хороший результат в беге 
на 50 метров п оказала  спорт
сменка из МСУ-76 Татьяна 
Красношапко — 6,6 сек. Н е

плохо выступили и Л ю дмила 
К аккар  (управление строи
тельства) — 6,8, спортсменка 
Д С Ш  Вера Ж м ы рева  — 6,8
сек.

Цель прошедших соревнова
ний — выявить лучших спорт
сменов, которые поедут на 
первенство ЦС по легкой ат
летике. Оно пройдет в ф евра
ле в г. Свердловске.

Приз за массовость
Прошел второй этап пер

венства строительства по л ы 
ж ам  б зачет зимней сп арта
киады. В нем приняло уча
стие сорок ком анд — 24
мужских и 16 женских.

Первое место по числу оч
ков (41) и за массовость 
присуждено спортивному кол
лективу проектировщиков. О т  
них на лыж ню  вышли 3 
женских и 3 мужских коман
ды. Второе место судьи отд а
ли спортсменам из м онтаж 
но-строительного управления 
№  76 (41 очко, 1 женская , 3

мужских ком анды ).  Третье — 
завоевали лы ж ники пятого 
строительно-монтажного уп
равления (36,5 очка, выстав
лено женских ком анд—3, 
мужских — 2).

Л ы ж ники  строительно-мон-» 
тажного управления №  3 и 
треста Востокхнммонтаж по
делили четвертое и пятое ме
ста.

Третий этап лы ж ны х гонок 
намечено провести 14 февра
ля.

Н П Е РМ И Н О В А .

Скрестали клюшки
Состоялось первенство горо

да и области по хоккею с
шайбой. На городском пер
венстве хоккеисты С К  «Сиби
ряк» провели три игры, дв е— 
среди взрослых, одну — среди 
юношей.

Телевидение
10, С Р Е Д А

3-й канал
14.10 — П оказывает Москва.

1 4. 1 5 — Новости. 14.20 — «Огни 
цирка». Обозрение. 15.05 —
М ультфильм. 15.15 — Д л я  детей. 
«Как Пафик познает мир». 15.45
— Чемпионат Европы по фигур
ному катанию. П оказательные 
выступления. (В записи). 18.30— 
Клуб кинопутешественников.
19.30 —  «В каменных дж унглях  
Америки». Ведет передачу поли
тический обозреватель Ц ентраль
ного телевидения и Всесоюзного 
радио А. Д руж инин. 20.00 — 
«Обмануть дьяво.ла не грех». Те
левизионный художественный 
фильм, 1-я серия. (Болгария) .

П оказы вает Иркутск.
5-й канал

19.00 — Д л я  детей. Спектакль 
Красноярского театра имени Л е 

нинского комсомола. 20.40 — 
Знания граж данской обороны — 
каж дом у.

3-й к анал .
21.00 — Д л я  старших школьни

ков. «Ш кола Архимедов». 21.40— 
Телевизионная панорама. 21.55— 
«Там, за линией фронта». Д о к у 
ментальный телевизионный
фильм. 22.40 —  Новости.

11, Ч Е Т В Е Р Г  
3-й канал.

14.10 — П оказывает Москва.
14.15 — Новости. 14.20 «Наш 
гость — Артур Морейро Лима». 
15.20 — Д ля  школьников. «Ве
тер странствий». 15.45 — «Н аеди
не со словом». Читает Игорь 
Ильинский. Фильм-концерт. 16.30
— С. Прокофьев. «Золуш ка». 
Спектакль Государственного
Академического Большого театра 
СССР. 18.25 — Ленинский уни
верситет миллионов. «Коллектив
ность — высший принцип пар

тийного руководства». 19.35 — 
Новости. 19.50 — «Обмануть
дьявола  не грех». Телевизион
ный художественный фильм 
(Болгария) .  2-я серия.

Показывает Иркутск.
5-й канал.

19.00 — Д ля  детей. «Круглый 
год». 19.30 — «Вариации». Ко
роткометражный фильм. 19.40 — 
Герои нашего времени. К 60-ле
тию Галины Николаевой. 20.40— 
ЦН ТИ  предлагает.

3-й канал .
21.00 — Телевизионная панЪра- 

м а. 21.15 — «Добрый вечер, се
ло!». 22. 25 — П оказывает Мос
ква. 22.30 — М узыкальные встре
чи. Поет Л. Зы кина.  23.00 — 
Новости. 23.05 — Ленинский 
университет миллионов. % «Кол
лективность — высший принцип 
партийного руководства». 23.35
— М ультфильм. 24.00 — «Время». 
Информационная программа.

Ob.30 — Чемпионат СССР по 
хоккею. СКА (Л енинград) — 
«Динамо» (М).

12, П Я Т Н И Ц А
3-й канал.

15.55 — П оказывает М осква.
16.00 — Новости. 16.05 — Д ля  
школьников. «Творчество юных».
16.30 — «Спрашивайте, мальчи
ки». Телевизионный докумен
тальный фильм. 17.20 — Чемпи
онат СС СР по хоккею. СКА 
(Ленинград) — «Динамо» (М ). 

2-й и 3-й периоды. (В записи).  
18.50 — Вас ж дут  герои оперетт.

Коллектив СМУ-8 вы раж ает  
искреннее соболезнование
Н. А. Федотовой по случаю 
преждевременной смерти ее 
матери

Ч Е Р Н И Г О В С К О Й  
Прасковьи Филипповны.

Команда взрослых первую 
игру выиграла у хоккеистов 
«Ангары» со счетом 7:2, вто
рую проиграла спортсменам 
«Ермака» — 6:13.

Хорошо провели свою игру 
юноши. Они победили хоккей
ную команду «Ангара» (Ж К У  
комбината)  — 8:0. На первен
стве города выступала и мо
лодеж ь команды «Торпедо». 
Она провела три встречи. 
Одну проиграла команде 
«Сибирь» — 4:6, вторую све
ла вничью — 1:1 с командой 
«Спартак» (Ж К У  -ком бината) .

Вничью торпедовцы сы гра
ли и с чемпионом города и 
области командой «Чайка». В 
этой игре юноши из «Торпе
до» продемонстрировали м ас
терство, мужество, не дали 
победителю «Золотой шайбы» 
забросить в свои ворота ни 
одного гола.

На областных соревнова
ниях по этому виду спорта 
наши ребята встретились со 
спортсменами из С К  « Б ай 
кал» и выиграли 10:2.

С. Г И Д Р О В И Ч .

Р едактор  В. А. С Т А Р И К О В .
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